
Избранный вами, уважаемые ангарчане, обра
щаюсь к вам, к кандидатам, среди которых вы 
должны выбрать мэра и депутатов городской Думы, 
и к средствам массовой информации.

Ни в одной избирательной кампании, в каких 
мне приходилось участвовать, я не видел такого 
беспардонного манипулирования общественным 
мнением. Нет слов, чтобы передать мое возмуще
ние тем, как в газете «Блиц»» и местным телевиде
нием освещено собрание директоров предприятий 
в поддержку В.Непомнящего и, в частности, мое 
там выступление.

В действительности я сказал, как и было изло
жено в газете «Время», следующее: « Я бы предло
жил сейчас вам (присутствовавшим в зале. — В.М.) 
выбрать три наиболее интересные кандидатуры, с 
тем, чтобы убедить их объединиться и приложить 
максимум усилий на их раскрутку. Дней за пять до 
выборов независимым опросом определить их ре
альный рейтинг, и тот, у кого он бу
дет максимальным, должен ос- ^
таться, а двое оставшихся — и об 
этом надо договориться сейчас —

снимают свои кандидатуры». Это вполне допусти
мый прием. На просьбу из зала назвать этих троих 
я ответил, что из всех кандидатов я бы видел в чис
ле этих троих ВАРГУ, МАНИНА и... НЕПОМНЯЩЕГО.

В газете «Блиц» в изложении моего выступле
ния не понятно откуда появилась фамилия Никифо
рова, а в телесюжете пропали фамилии Манина и 
Варги. И то, и другое я не могу назвать иначе как 
фальсификацией и введением в заблуждение изби
рателей, грубейшим злоупотреблением свободой 
печати и нарушением закона о выборах в части про
ведения предвыборной агитации.

. Если эти манипуляции произведены с ведома 
или, того хуже, по заказу заинтересованных канди
датов, то судите сами, уважаемые избиратели, сто
ит ли таким кандидатам отдавать ваши голоса. Если 
же это глупая услужливость «журналистов», то они 
оказали своим кандидатам медвежью услугу.

БОЕВОЕ ВООРУЖЕНИЕ 
СОЛДАТА ПРОДОЛЖЕНИЕ
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ОДНО ИЗ ОКОН АНГАРСКОЙ СТОМАТОЛОГИИ

23 марта — вторая годовщина со 
дня гибели в чеченской войне трех 
бойцов ангарского ОМОНа, которое 
отныне стало днем памяти всех по
гибших. В этот день у ДК “Современ
ник” отрядом специального назначе
ния была устроена выставка боевой 
техники и оружия, побывавшего вме
сте с ОМОНом в командировках 
1995-1996 годов в Чечне.

Со свойственной военным точ
ностью рассказывали солдаты об 
экспонатах. В фойе ДК “Современ
ник" разместились разные модели: 
пулемет Калашникова модернизиро- 
ванныи-74. снайрлпская пичтовка 
Драгунова, автомат Калашникова- 
74М с ночным прицелом, гранатоме
ты и противотанковые мины. Среди 
оружия было и такое, что уже никог
да не выстрелит, — исковерканное 
войной, разбитое и проржавленное. 
Это память о тех, чьи жизни остались

на поле брани вместе с частями ис
кореженного оружия.

А на площади у “Современника" 
ребятишки радостно исследовали 
военную технику: БТР, БМП, машину 
связистов. Солдаты приглядывали, 
разрешали залазить в кабины, рас
сказывали о применении разных 
кнопок и рычагов. Мальчишки весе
лились от души.

Как хорошо и спокойно жилось 
бы матерям, если бы вся эта техника 
и оружие были для их сыновей лишь 
источником интереса и изучения.

С.ЗЛОБИНА 
Л.ЗУБКОВА (фото).

P.S. Ангарский Союз промышлен
ников и предпринимателей будет вы
плачивать ежемесячное денежное 
пособие семьям погибших.

Свои вклад внесла и наша газета, 
перечислив в фонд помощи “Право
порядок” 6 миллионов рублей.

Похоже, профессор Трофимов, 
главврач «Ангарской стоматологии», 
прорубил-таки окно в Европу: немцы от 
нас не выводятся. Семинары, симпозиу
мы и прочие формы обучения и взаимо
действия с ведущими стоматологами 
Германии стали в Ангарске делом на
столько привычным, будто и не отделяют 
нас тысячи километров евроазиатского 
материка.

Два дня, 23 и 24 марта, в конференц- 
зале стоматологической поликлиники 
читали свои лекции о самых последних 
достижениях в лечении и протезирова
нии зубов зарубежные специалисты: 
стоматологи Западной Германии и Лих
тенштейна Дукарт, Хайненберг и Вилер.

Зал вмещал около ста наших докто

ров - и не только из Ангарска, 
приехали поучиться стоматоло
ги из Читы, Бурятии и даже из 
Хабаровска. Немцы сопровождали свои 
лекции показом слайдов, дающих воз
можность увидеть результаты их про
фессионального мастерства и новых 
технологий.

- Всё, что появляется нового у нас,- 
заявил корреспондентам «Времени» 
представитель знаменитого в Европе 
стоматологического центра «Ивоклар», - 
внедряется в практику у вас в Ангарске 
спустя считанные месяцы. Так что ваш 
город реально занимает передовые - 
даже по европейским стандартам по
зиции в области стоматологии.

А.М.

ХОРОШАЯ НОВОСТЬ
ЧЕМУ АНГАРЧАНЕ 
МОСКВУ УЧИЛИ

Любовь Зайцева, руководи
тель фирмы “Лактовит", верну
лась с VIII съезда педиатров в 
Москве, куда ездила с целью уз
нать о новых технологиях произ
водства детского лечебного пи
тания. Однако Москва поведала 
только о двух продуктах — бифи- 
док и ацедок, а в Ангарске их про
изводство уже давно налажено. 
Получилось наоборот — москви
чи просили у ангарчан их новые 
продукты.

С.ЗЛОБИНА.

I с.иУ Х И  и Р Е А Л Ь Н О G T
ОТ ЭТИХ ВАРЕНИКОВ 

БЕГУТ ДАЖЕ ПРОДАВЦЫ
Отделом торговли был проведен 

рейд по проверке торговли заморо
женными полуфабрикатами пельме
ней и вареников на рынках и улицах 
города. Во время проверки в трех 
выявленных точках продукция была 
оставлена, а продавцы бежали. Че
тыре продавца от своей продукции 
отказались. Пятеро объяснили, что 
приготовили замороженные полуфа
брикаты в домашних условиях. У 
всех продавцов отсутствовали сани
тарные книжки, спецодежда, весы и 
надлежаще оформленные ценники.

Горторг предупреждает: продажа 
этого товара на улице запрещена са
нитарными правилами, а производ
ство подлежит обязательной серти
фикации.

КОНСТАНТИНОВ 
ЛЕТ. И НЕ ОТДЫХАЕТ?

Слух о том, что генеральный управляющий АНХК 
Николай Константинов вернется из Москвы в новом 
качестве, долго будоражил умы нефтехимиков. Чего 
только не утверждала молва, в лучшем случае остав
ляя Николаю Павловичу место директора НПЗ.

' Вернувшись из командировки, генеральный сразу 
поставил точки над i: несмотря на изменения в руко
водстве СИДАНКО, ничего не изменилось и он по- 
прежнему возглавляет АНХК. Константинов попросил 
поменьше обращать внимания на разные домыслы, 
побольше - уделять производству и главной задаче, 
стоящей сегодня перед нефтехимиками, - сокраще
нию материальных затрат.

Уже на следующий после возвращения день (а это 
было воскресенье) он побывал в подразделениях ком
пании, где проверил культуру производства, технику 
безопасности и дисциплину.

O.KPACHOiA.

унесла жизнь 42-летней матери двоих детей,
диспетчера химического завода

В минувшую субботу хоронили Людми
лу Шипунову, 42-летнего диспетчера хими
ческого завода, чья смерть потрясла многих 
ангарчан.

Дело в том, что с жизнью эта интерес
ная, умная женщина, хозяйка хлебосольно
го, теплого дома, рассталась добровольно, 
повесившись в лесу за Китоем. Дома оста
вила записку о том, что всех любит, но по
ступить иначе не может. Осиротели две де
вочки: студентка и школьница. На похоро
нах они буквально висели на отце, давясь 
плачем, и эта скорбная группа брала за 
сердце даже случайных прохожих.

Люди, близко знавшие Людмилу, счита
ют, что на подобный шаг женщину толкнул 
страх потерять свое рабочее место. Химза
вод обьединился с заводом синтеза спир
та, образовался переизбыток диспетчеров, 
и было очевидно, что очередное сокраще
ние не за горами. Кого - это, по-видимому,

должна была решить переаттестационная 
комиссия. Накануне самоубийства Шипуно- 
ва сдавала там экзамен и...не прошла.

Это тем более странно, что Шипунова 
пришла на завод после техникума, чтобы 
работать диспетчером, закончила вечернее 
отделение института, для нее работа была 
не просто средством выживания, но гордо
стью и радостью.Сомнения в своей про
фессиональной компетенции женщина вос
приняла как смертельное оскорбление и не 
смогла перенести обиду.

Толпа идущих за ее гробом людей была 
особенной: практически все - работники хи
мического завода. Точнее сказать - те, кто 
там остался.

Вот говорят: слабые умрут, сильные 
останутся. В этой толпе в ту минуту никто не 
боялся показаться слабым. Быть может, по
тому, что каждый думал о себе .

(Совета, инф.)

31 марта т.г. в зал заседаний администрации приглашаются руководители предприятий, 
организаций, предприниматели на совещание по торговле непродовольственными товарами.

Начало совещания в 14.00. Контактный телефон 6-08-68.



Виктор МАШИНСКИИ.
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На прошлой неделе мною бы

ла проведена 4-часовая те
лефонная “Прямая линия” с 

жителями Ангарска, я отвечал на во
просы. Порядка 40 человек позвони
ли, из них 27 спросили, за кого голо
совать?

У меня был прием по личным во
просам, в основном с жалобами изби
рателей на те или иные наши органы. 
Воту меня огромная папка - вопросы, 
которые поступили мне в Государст
венную Думу и уже рассмотрены. Тре
буется определенное оформление 
документов, часть пойдет через за
просы в Генеральную прокуратуру, 
часть пойдет в прокуратуру области, 
часть в Верховный суд. Может быть, 
придется оформлять один запрос в 
Конституционный суд. Потому что не 
все хорошо с законностью, и в том 
числе в нашем городе. Скажем, про
ведение референдума по мэру посел
ка Мегет — это сто процентов анти
конституционное действие, как и сам 
закон, который принят депутатами 
Законодательного собрания Иркут
ской области, об отказе жителям по
селка Мегет, города Байкальска, го
рода Свирска в выборе своих глав ад
министраций. Уже сегодня есть офи
циальное письмо Министерства по 
делам национальной политики, где 
рекомендуется отменить референдум 
как абсолютно незаконный. К сожале
нию, мэр Ангарска сам инициировал 
этот шаг.

Вереду на прошлой неделе в 
ДК нефтехимиков состоя
лось заседание, организо

ванное по инициативе избирательно
го штаба действующего мэра. Меня 
пригласили туда и просили не вносить 
раздор. Многие директора предприя
тий обращались с просьбой воздер
жаться от резких оценок, вплоть до 
того, что угрожали, что в противном 
случае мне не будет обеспечена со
ответствующая поддержка на следу
ющих выборах в Государственную Ду
му. Имея встречи с избирателями, 
личные встречи с руководителями 

» предприятий, телефонные вопросы,
*

просто встречи на улице, из более 300 
разговоров только один человек под
твердил, что будет голосовать за Не
помнящего. На этой встрече с дирек
торами я сказал, что* встреча органи
зована слишком поздно, что потеряно 
время в выборе достойного кандида
та, достойного для города. Что сего
дня мы оказались в очень неудобном 
положении и что, по моему мнению, у 
нынешнего мэра нет^никаких шансов

быть вновь переизбранным.
Для того чтобы город имел мэра, 

работавшего в экономике, имеющего 
опыт организаторской работы, в под
боре людей, в управлении, я предло
жил директорам заводов дать воз
можность еще двум кандидатам —* 
Манину и Варге - повстречаться с кол
лективами. Дело в том, что сегодня у 
нас только директора заводов 
имеют право и монополию на мне
ние. Для меня в условиях демократии 
это кажется несколько странным. Но в 
городе 120-150 человек руководите
лей, а избирателей-то 199 тысяч! Им 
здесь работать, жить, воспитывать 
детей. И вы, жители Ангарска, долж
ны выбирать, что делать.

Теперь по основным кандидатам.
Один из главных кандидатов се

годня на пост мэра — Лидия Лео
нидовна Суворова. Мне импонирует 
желание этой женщины изменить хоть 
что-то в этом городе. Ее боль за то,

ланию и стремлению что-то изме
нить в городе, в качестве мэра.

Владимир Александрович 
Непомнящий. Я связываю с этим 
человеком весь развал в городе.
Он был приведен на этот пост ог
ромными усилиями бывшего ге
нерального директора Ангарской 
нефтехимической компании Ое- 
редюка. Вы помните, как это про
исходило — мощное давление, 
агитация. А потом Середюк ска
зал, что он не предполагал, что за 
этим человеком надо не только 
ходить, но и за него говорить. Это 
действительно так. Потому что 
все, что делается в городе, де- L 
лается при молчаливом попус
тительстве городской админист
рации, возглавляемой сегодняш
ним мэром. Это и передача собст
венности из Ангарска в СИДАНКО. Я 
всем говорил, что как только кон
трольный пакет акций перейдет в

Но я хочу вместе с этим молодым человеком создать команду в го
роде из совершенно новых людей, с новыми идеями, которая бы заня
лась созданием рабочих мест, созданием, раскруткой предприятий. 
Бороться за то, чтобы весь сбыт регулировался не из Москвы, а из Ан
гарска. Чтобы молодые люди, получающие образование в институте, 
техникуме, могли найти работу в Ангарске.

что происходит, за то, что не решают
ся многие вопросы, за то, что людям 
не помогают пережить это сложное 
время. Так случилось, что я большую 
часть своей сознательной жизни ра
ботал на руководящих должностях. Я 
более 500 раз принимал решение о 
назначении тех или иных людей на ра
боту. Надо сказать честно, что мой 
личный опыт не позволяет призвать 
вас поддержать ее при всех ее поло
жительных качествах. Почему? Пото
му что, чтобы работать мэром, нужно 
хотя бы техническое или юридическое 
образование, легче было бы разби
раться в вопросах, связанных с эконо
микой, с нашей промышленностью 
или с бумагами, которые пойдут.

Второе. Нужно руководить коллек
тивами хотя бы в 200-500 человек и 
научиться взаимодействию различ
ных крупных организаций, у которых 
разные интересы. Научиться находить 
компромиссные решения, работать с 
областной администрацией, с прове

ряющими организациями, казначей
ством, банками, кредитными учреж
дениями. Я не уверен, что Лидия Лео
нидовна сможет сразу включиться в 
эту работу... Поэтому я не рекомен
дую вам, при всем уважении к ее же-

Москву, следом уйдет сбыт. Здесь ос
танутся убытки, город останется без 
налогов, а вся прибыль перекочует в 
головную организацию, которая бу
дет сидеть в Москве. Так и получи
лось. Я всем говорил, что за неумени
ем руководить СИДАНКО и за той по
литикой, которую проводило бывшее 
руководство комбината, последует 
сброс объема переработки нефти. И 
это автоматически приведет к резко
му удорожанию нефтепродуктов, сто
имости пара, электроэнергии, выра
батываемых на наших электростанци
ях. Все это будет переложено на стои
мость жилья и повышение коммуналь
ных услуг. К сожалению, к этому тоже 
не прислушались.

Я говорил, что за этим шагом 
последует нерентабельная 
работа и массовое закрытие 

многих предприятий в городе Ангар
ске с соответствующим ростом пре
ступности, потому что молодые люди 
остаются без работы и без средств к 
существованию. Сегодня в городе бо
лее 600 детей-беспризорников, кото
рые болтаются по помойкам и подва
лам. Это тоже проблема. Катастрофи
ческими темпами нарастает наркома
ния, уже в десятки раз возросли тем

пы роста. Мер особых не видно.
Я могу приводить множество про

блем. Но, пожалуй, большее, что меня 
потрясло, это политическая конъюнк
турщина, с которой Владимир Алек
сандрович выступил. Когда были рас
стреляны две семьи в городе, власть 
промолчала. Когда газета «Время» от
метила присутствие мэра на похоро
нах члена организации, которая мо
жет повлиять на результаты выборов, 
власть возмутилась. Я ни в коей мере 
не хочу обидеть членов этой органи
зации, поймите меня правильно. Но 
это кощунственно -  на беде , на горе 
наживать политические дивиденды. И 
газета «Время» абсолютно правильно 
отметила эту тенденцию. Следующий 
случай, произошедший буквально че
рез несколько дней, - когда молодая 
женщина, мать двоих детей, лишив
шись работы, покончила жизнь само
убийством. Что-то я не увидел на по
хоронах ни мэра города, ни руковод
ство комбината, ни тех начальников, 
которые довели ее до этого решения. 
Такого хамского отношения к челове
ку, которое было допущено, трудно 
представить. Бездушное отношение.

К сожалению, не только неф
техимическая компания, мэ
рия этим тоже страдает. При

ходит человек, которого не прописы
вают, а власть никаких мер не прини
мает. Есть случаи, когда вдруг объя
вившийся «родственник» уговаривает 
подписать документы на приватиза
цию квартиры, а потом начинает вы
селять пожилого человека, а наши су
ды почему-то не принимают решения 
о защите.

Могу привести пример. Редакция 
газеты «Время» судится со страховым 
обществом ТАСО и господами Сере- 
дюками. И почему-то городская адми
нистрация не может предоставить до
кументы страховой компании. И их



пришлось искать в Министерстве фи
нансов.

А как поступили с моей информа
цией в газете «Блиц»? Я такого на
глого вранья, такой беспардонной 
фальсификации — а я в политике 
уже не новичок — не видел никогда. 
Когда начали фабриковать по отдель
ным словам мои высказывания и уб
рали все то, что я говорил, терпение 
мое лопнуло.

Я сказал директорам на той встре
че, что Непомнящий не пройдет. По

идеи, может и хочет работать, на
водить порядок. Кроме этого, я хо
рошо помню нашу русскую пословицу, 
что яблоко от яблони недалеко пада
ет, При хорошем отце, я думаю, до
статочно достойное воспитание полу
чил сын. Вы помните, когда наш город 
делился на Блудовку и Новокшеновку 
— так говорили в народе, — и та часть 
была достаточно хороша, все горди
лись, что у нас есть тот район, и вози
ли туда делегации.

Я хочу вам сказать, что я закла-

Я понимаю, что многие будут призывать вас голосовать за стабиль
ность. За стабильность него? За стабильность умирания?

тем фактам, которые привел, и еще 
некоторым другим. И сказал, что в 
этой ситуации разумнее было бы дать 
двум другим, на мой взгляд, не менее 
подготовленным людям возможность 
познакомиться с коллективами заво
дов, чтобы избиратели-горожане мог
ли узнать их и осознанно принять ре
шение. И после этих встреч за 5 дней 
провести двумя независимыми груп
пами экспертов-социологов тестиро
вание на предмет, у кого больше шан
сов. И предложил всем остальным 
снять свои кандидатуры. Когда я это 
говорил, я твердо понимал и знал, что 
Непомнящий никогда не пройдет это 
тестирование. Но нашелся один 
журналист, который подготовил 
этот материал, — я понимаю, для

него деньги важнее, чем совесть 
журналиста, — и переврал.

Я прошу вас, мои уважаемые 
избиратели, земляки, пове
рить мне и выбрать совер

шенно другого человека — Виктора 
Викторовича... Новокшенова.(Пауза) 

Есть у него плохие стороны — ра
ботает на закрытом заводе, недоста
точный объем информации, отсутст
вие большого руководящего опыта, 
но есть у него другие, положительные
стороны. Почему я прошу поддержать

.

его? Потому что я уверен, что за ос
тавшиеся дни после сегодняшнего 
выступления произойдет консоли
дация многих в пользу существую
щего мэра. Могу допустить, что, ско
рее всего, Манин будет объединять 
свои усилия с Непомнящим, Никифо
ров сойдет с дистанции в пользу Не
помнящего, может быть, кто-то еще. 

4Т0 есть власть все делает, чтобы со
хранить статус кво.

Что положительного я вижу в 
Новокшенове? Первое — приличное 
разностороннее образование. У чело
века математический склад ума, он 
очень быстро умеет все схватывать. 
Этот человек не запятнан, поскольку 
работал на закрытом предприятии, 
где достаточно жесткий контроль. Он 
некоррумпирован. Я общался с ним 
достаточно много времени, и у меня 
сложилось впечатление, что этот че
ловек может и хочет воспринимать

дываю собственное имя и первой 
жертвой, если ошибусь, буду я 
сам. Потому что через год с неболь
шим, а может быть, через 2-3 месяца 
будут новые парламентские выборы. 
И в этой ситуации вы можете, естест
венно, не оказать доверия.

Но я хочу вместе с этим моло
дым человеком создать команду в 
городе из совершенно новых лю
дей, с новыми идеями, которая бы 
занялась созданием рабочих мест, 
созданием, раскруткой предприя
тий. Бороться за то, чтобы весь 
сбыт регулировался не из Москвы, 
а из Ангарска. Чтобы молодые лю
ди, получающие образование в ин
ституте, техникуме, могли нахо
дить работу здесь. Чтобы наша ми

лиция могла получать достойную 
заработную плату, чтобы жулики 
там не работали. К сожалению, 
там есть жулики — у меня целая 
стопа жалоб на этот счет.

Очень хотел бы, чтобы в 
нашем городе, богатом 
городе, выполнялся 
закон о ветеранах. Он выполня

ется в Иркутске, выполняется в 
Братске, в Шелехове, в Байкаль- 
ске, но в Ангарске не выполняет
ся. Причем никогда не бывает де
нег. И удивительные вещи проис
ходят. Скажем, в конце прошлого

вы этого хотите, вы вправе г олосовать 
за это. Если вы хотите попытаться 
дать шанс прийти другим людям!, ко
торые честолюбивы, хотят что-то из
менить, я прошу поверить мне, под
держать мой призыв к вам, давайте 
вместе попробуем изменить ситуа
цию.

Я хочу, чтобы вы поняли одну про
стую мысль — из людей пытаются 
сделать быдло. Будьте людьми. При
нимайте решения сами, осознан
но, самостоятельно. Не поддавай
тесь никакому давлению. Научи
тесь оценивать ситуацию критиче
ски. Если человек не достиг за от
веденное время положительных 
результатов, должен прийти дру
гой, надо дать шанс изменить си
туацию.

Из вопросов, заданных
телезрителями

-  Убила себя диспетчер химзавода 
Людмила Шипунова. Ее уволили. По
могите нам выжить.

- Это возможно только после сме
ны власти. Чтобы можно было рабо
тать с новым мэром. Потому что все 
мои предложения по внедрению но-

-  «Недвижимость Ангарска» нас 
обдирает. Скажите, что делать?

- У меня целая пачка жалоб на этот 
счет. Я их отправляю в прокуратуру. 
Действительно, при мэрии зарегист
рирована какая-то странная структура 
по приватизации жилья, по закону 
приватизация должна вестись бес
платно. У нас же человек должен пла
тить от 400 до 1200 рублей. Есть ре
шение суда по одному из подобных 
дел, что это совершенно незаконно. 
Тем не менее мэрия считает возмож
ным обдирать.

-  Готовится сокращение на АНХК. 
Председатель профкома Украинцев 
говорит, что из 20 тысяч работающих 
сократят 15. Чем вы можете помочь?

- То, что делается сегодня на АНХК, 
действительно приведет к этой циф
ре. Может случиться такое, что оста
нется только несколько установок 
нефтеперерабатывающего завода. И 
это будет катастрофа для города. Но 
спасти ситуацию еще можно. Если го
родская власть будет принципиально 
добиваться решения проблемы. По-

Принимаите решения сами, осознанно, самостоятельно. Не подда
вайтесь никакому давлению. Научитесь оценивать ситуацию критиче
ски. Если человек не достиг за отведенное время положительных ре
зультатов, должен прийти другой, надо дать шанс изменить ситуацию.

вых технологий, по работе с админис
трацией компании заканчивались ни
чем. Нужна поддержка власти, власт
ных структур.

-  Где еще в Иркутской области не 
выполняется закон о ветеранах, кро
ме Ангарска?

-  Еще в Усолье очень плохо. А в Ир
кутске, Братске, Шелехове и др.горо
дах области выполняется.

-  На какие деньги мэр вруча
ет участницам конкурса «Росси- 
яночка» золотые браслеты, в то 
время как детские пособия за
держивают?

-  Этот вопрос надо задать 
мэру, когда он будет встречать
ся с избирателями.

-  Старики в Ангарске боятся 
подходить к телефону, как вы 
оцениваете этот эксперимент с 
оплатой?

-  Нормальный мэр, такой,

тому что сегодня руководство АНХК 
занимает интересную позицию: мне в 
глаза говорят одно, а когда я выхожу, 
говорят, что я оторвался от жизни. Но 
я говорю, что сегодня есть реальный 
шанс спасти предприятие, сегодня 
колоссальный провал по ценам на 
нефтепродукты. Уже одно то, что раз
ница в стоимости между сырой неф
тью и нефтепродуктами составляет 
30-35 долларов, позволяет надеяться 
на то, что мы можем создать места, 
переработав нефть, и забрать эти 
деньги в компанию, в город. Эти день
ги пойдут на финансирование ТЭЦ, 
ремон тников, железнодорожников, на 
налоги, на зарплату. Мы просто обя
заны увеличить объем переработки 
нефти. Рынки сбыта надо восстанав
ливать, надо этим заниматься про
фессионально, а не так, как сегодня, - 
отдали всю реализацию в Москву и 
ничего не делаем. Надо иметь муже
ство принимать решения в интересах 
дела.

i i

года 3,5 миллиарда рублей долга Ан
гарской нефтехимической компании 
было передано некоей фирме ЦОТОН 
и по договорам перечислить эти день
ги на дотации нашему автотранспорт
ному предприятию, чтобы выполнялся 
закон о ветеранах. По информации на 
сегодняшний день, ни одной копейки 
не перечислено. Хотя прошел де
кабрь, январь, февраль, заканчивает
ся март. Может быть, деньги на изби
рательную кампанию пошли, но факт 
остается фактом, что до ветеранов 
они не дошли. Хотя Ангарская нефте
химическая компания четко передала 
нефтепродукты, просила реализо
вать. Таких фокусов в Ангарске очень 
много.

Я понимаю, что многие будут 
призывать вас голосовать за ста
бильность. За стабильность чего? 
За стабильность умирания? Если

скажем, как Лужков, просто отказался 
идти на подобный эксперимент до тех 
пор, пока не будет решен вопрос по
вышения благосостояния людей и те
лефонная станция не докажет, на что 
пойдут деньги. И какое бы давление 
на него ни оказывало правительство, 
он просто его игнорирует.

-  Правда ли, что на газету «Вре
мя» подали в суд? За что?

-  Я бы так сказал: газета «Вре
мя» - это совесть Ангарска. Не надо 
корить газету, не надо присылать 
туда бритоголовых мальчиков, ко
торые грозят физической распра
вой тем женщинам, которые там 
работают. Газета «Время» - это зер
кало той жизни, которая есть в Ан
гарске. Поверьте, журналисты не 
хотят писать о плохом. Они хотят 
рассказывать о хороших моментах, 
о счастливых семьях, о каких-то до
стижениях. Но ситуация заставляет 
их писать о другом. Они как нерв, 
который чувствует, что происходит

в городе, с людьми. Люди приходят 
туда со своими болячками. Это газета 
с гражданской позицией, и это не нра
вится чиновникам. Я знаю намерения 
существующей власти: как только 
приведут к власти своего мэра, газета 
«Время» будет закрыта. Это тоже до
вод для того, чтобы вы не проголосо
вали за Непомнящего.



i ...i у одно — работы 
мпд ошибками нового 
состава Думы после 

старого не должно быть. Городская 
Дума не имеет права допускать по
добную вольность — принимать 
ошибочные, неверные решения. 
Поэтому прошедшие полтора года 
депутатской работы брал на себя со 
всей серьезностью ответственность 
за каждый шаг Не навреди — эта 
врачебная зап^^дь касается на сто 
процентов нас, депутатов, окунув
шихся в политическую деятель
ность. В Ангарске есть и свет, и во
да, транспорт ходит, улицы чистые, 
дороги ремонтируются. Больницы 
работают, бюджетникам зарплата 
идет с отставанием в 2-3 месяца. И 
если с приходом нового мэра, депу
татов упустим эти существенные 
позиции, то грош нам цена и нашей 
деятельности.

Передо мной все тот же Ев
гений Георгиевич Успен
ский, бывший депутат го

родской Думы, нынешний кандидат 
в депутаты по 11 избирательному 
округу. Чувствуется все та же уве
ренность, сила, надежность, о таких 
говорят: за ним как за каменной 
стеной. И все же что-то в нем изме
нилось. Устал, спрашиваю.

— Нет, - отвечает, — скорее, 
“повзрослел” (но, если честно ска
зать, не помню, когда был в отпус
ке). Конечно, думская работа требу
ет много времени, но я рад тому, по 
скольку приобрел гораздо больший 
кругозор, мне как руководителю это 
особенно важно. Научился разби
раться глубоко в городских пробле
мах, нежели раньше, появился осо
бый взгляд, будто в микроскоп раз
глядываешь, суть самого явления 
ясней, проще находится решение.

— Евгений Георгиевич, — ис
кренне интересуюсь,— скажите, 
ну зачем вам эта “ головная боль” 
еще на четыре года?

В ответ Успенский серьезен как 
никогда, не улыбнется, хотя почув
ствовал преднамеренную наигран
ность в вопросе. Слова не подбира
ет, они идут от сердца, смотрит от
крыто и честно.

— Да, я вполне сознательно вы
бираю для себя ношу потяжелей. Не 
в моем характере прятаться за спи
ны. Как вы знаете, денег депутатам 
не платят, особых привилегий не 
раздают. Так-то...

Не утаю, заметил: в отношении 
ко мне у подчиненных появился от
тенок гордости — мол, наш началь
ник депутат городской Думы. Не 
скрою, это приятно и вполне естест
венно для нормального человека, с 
одной стороны, а с другой — ответ
ственно. Для меня выборы сродни 
марафонской дистанции: отнимают 
время, силы, деньги и накладывают 
обязательства, как материальные, 
так и моральные. Но это неизбеж
ность, и данный отрезок необходи
мо преодолеть с достоинством. Глу
боко убежден, опыт, приобретенный 
в Думе, бесценен. Хотелось бы еще 
поработать для города, многое ус
петь. Например, в первую очередь 
меня волнует растущая безработи
ца. Людей нужно занять, дать им ра
боту. А сколько сегодня человек на
ходится в “бээсах”? Столько нена
кормленных семей. Нет ничего 
страшнее для человека, — считает 
Успенский, — чем чувствовать себя 
лишним, особенно без работы.

Я как руководитель строитель
но-монтажного управления удив
лен, почему моим специалистам на
ходится работа в Тулуне, на Байка
ле, в Иркутске, в Чите, а в Ангарске 
практически ничего не строим. Та 
кого не должно быть!

Прошлым составом Думы вмес
те с мэром мы сумели противосто
ять грабительской коммунальной 
реформе Б.Немцова. У нас цены не 
подпрыгнули ни на газ, ни на воду.

.1

Считаю, — с уверенностью говорит 
Успенский и жестом руки рубит воз
дух в такт словам, — прежде чем 
внедрять реформу, нужно подгото
вить под нее базу. Нельзя до беско
нечности грабить население, когда 
доходы не растут, о повышении та
рифов говорить безнравственно.

По совести сказать, — продол
жает Евгений Георгиевич, — у меня 
не вызвала положительного отклика 
ни одна правительственная рефор
ма. Мое мнение — реформы долж
ны нести положительные результа
ты, изменять жизнь в лучшую сторо
ну и ни в коем случае не ложиться 
тяжелым бременем на плечи наро
да. Можно ли требовать выполне
ния жилищно-коммунальной ре
формы от шахтеров, которым года
ми не выплачивается заработная 
плата? Имеет ли правительство на 
это право?

Наш разговор задевал 
Е.Г.Успенского за живое. 
Предложенная чашка чаю 

остывала, гость к ней так и не при
коснулся. Его волновала судьба 
нефтехимической компании, моло
дое подрастающее поколение, ме
дицинское обслуживание, обнища
ние пенсионеров и т.д. Как оконча
тельный вывод звучали его слова: 
необходимы трезвые, здравомыс
лящие головы как при проведении 
различного рода преобразований, 
так и при целесообразном расходо
вании средств городского бюджета. 
Судить о намерениях депутатов бу
дет народ, что он получит в резуль
тате их решений.

Надо отметить, должность де
путата незавидная, с сопротивлени

ем любого рода часто приходится 
сталкиваться. Вот пример: 1в про
шлом году летом Дума настояла на 
приобретении более дешевой оте
чественной вакцины против клеще
вого энцефалита, в то время когда 
пытались протолкнуть более доро
гостоящий вариант. От таких кому- 
то выгодных решений и становится 
бюджет похожим на решето. Успен
ский высоко оценил прошлый со
став Думы, здесь не было раскола, 
каждый имел свое мнение, да, но 
без лишних эмоций, конкретно и по- 
деловому шла работа.

Казалось бы, депутаты не рис
куют ничем, подумаешь, ошиблись, 
а через месяц отменили бы реше
ние, вот и все. Наказания никакого 
не последовало бы все равно.

— А вот и нет, — заканчивает Ев
гений Георгиевич, — что-то есть на 
белом свете ценное и должно быть 
вечным. Это уверенность людей в 
бескорыстии, порядочности, непод
купности, в единственно верном 
движении души — помочь людям.

То есть это главное, о чем сего
дня думает кандидат в депутаты го
родской Думы Е.Г.Успенский.

Он ушел. А у меня осталось 
1чувстео уверенности —

тогда, два года назад, в 
Успенском избиратели не ошиб
лись. Не перевелись на Руси креп
кие, хозяйственные мужики, кото
рые сами умеют жить в достатке и 
других могут научить.

Я, как отдельно взятый избира
тель, житель города Ангарска, дове
ряю Е.ПУспенскому и разрешаю 
распоряжаться моей судьбой.

О.КОЗЛИНСКАЯ.
(На правах политической рекламы)
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ВИКТОР КУБЕКОВ,

«Проблемами города я живу 
уже давно» (В.Ф.Кубеков)

огда человек изъявляет желание вне
сти свою лепту в жизнедеятельность 

города, оценивать его возможности, на мой 
взгляд, нужно не по словам его и обещаниям, 
а по конкретным шагам трудового пути, по 
свершенным делам и достижениям. У Викто
ра Федоровича Кубекова их достаточно. Всю 
его трудовую деятельность можно оценить 
одним словом - созидательная. Как для 
предприятий, где он работал, так и для всего 
города.

Работая начальником конторы общест
венного питания ОРСа АНОС, он на протяже
нии шести лет руководил более чем ста 
предприятиями общественного питания с 
коллективом две тысячи человек. Обеспечи
вал питанием работников промышленных 
предприятий: «Китойлеса», п/о АНОС, ЗБВК 
и Др., учащихся школ, техникумов, ГЛТУ и на
селение большей части города. Успешно 
осуществлял перевод предприятий общепи
та на промышленные технологии, развитие 
фабрик-заготовочных, кондитерских цехов, 
комбината полуфабрикатов. Внедрил лечеб
но-профилактическое, диетическое питание, 
разооз горячего питания на непрерывные 
производства п/о АНОС, реконструировал и
запустил более 15 столовых.

После ликвидации ОРСа создал акцио

нерное общество «Ангарское оптово
коммерческое питание», чтобы по
мочь предприятиям, у которых еще не 
отработана система поставки продук
тов и оборудования, в организации 
питания.

Следующей ступенью: его дея
тельности стало ООО « Ангаре кхлебо- 
продукт», директором которого 
В.Ф.Кубеков является и по сей день. 
Создать «хлебное»» предприятие в ус
ловиях серьезной конкуренции старо
го Ангарского хлебозавода и много
численных частных мини-пекарен было, со
гласитесь, делом рискованным. Но Виктор 
Федорович не только пошел на это, но и су
мел занять твердую позицию среди других 
ангарских хлебопроизводителей. Сегодня 
это предприятие вполне рентабельно. Его 
продукция продается во всех районах города 
и за его пределами, приносит производству 
стабильный доход хорошим качеством и не
высокой ценой. Работники «Ангарскхлебо- 
продукта»» вовремя получают заработную 
плату. Долгов перед бюджетом предприятие 
не имеет, продолжает давать городу новые 
рабочие места.

Главным же положительным моментом 
во всей своей трудовой деятельности Виктор 
Федорович считает то, что он, организовы
вая новые предприятия, никогда не ждал от 
кого-то помощи, а всегда рассчитывал на 
собственную голову и силы. И они его еще ни 
разу не подвели.
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«От того, кто стоит во главе 
городской власти, зависит бла
госостояние всех жителей го- 
рода»( В.Ф.Кубеков)

Сегодня В.Ф.Кубеков - кандидат в де
путаты городской Думы, по поводу 

которой имеет свою точку зрения.
Городская Дума, по его убеждению, не 

должна быть оппозицией мэру, так же как не 
должна стать марионеткой в его руках: «Дума 
может быть только честным помощником в 
общем деле на благо города и его жителей, 
чтобы остановить наконец спад качества 
жизни горожан»».

Сегодняшнюю ситуацию Виктор Федоро
вич оценивает как «небезнадежную»».

- У администрации еще есть рычаги, - 
считает он, - чтобы изменить к лучшему сло
жившееся положение. И в первую очередь ей 
нужно дорешать до конца вопрос с главным

работодателем и 
налогоплательщиком- Ангарским нефте
химическим комбинатом. Он должен ра
ботать не на Москву, а на наш город. И эту 
проблему еще не поздно решить. Следую
щая ставка по оздоровлению экономики го
рода, его бюджета должна делаться |на ма
лый и средний бизнес. Если сегодня под
держать предпринимателей, в будущем они 
могут стать серьезным источником пополне
ния бюджета и создателями новых рабочих 
мест. С их же помощью можно реально по
мочь всем малоимущим , социально не 
защищенным гражданам города.

И на каждую высказанную мысль у Викто
ра Федоровича есть конкретные предложе
ния шагов и действий. Их воплощение в 
жизнь, бесспорно, даст городу шанс выжить. 
Другого выбора у города нет.

Е.Ш1ВЛЯКОВА.
(Но правах политической рекламы)
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Ангарской нефтехимической
« М инувшие два месяца во ру

компании разыгр^ ”^ д  ? ^ ^ оВОй информации города, да, пож®" 
Почти все сР а д ^ ™ аеСнием муссировали слухи о конце неф-

-------------  шис^мшали что вот-вот нефтехимический
Ангарчвне. ; оппь, озлобленных, голодных

гигант вышвырне^ ИЗ £воих АР JP ^ компания плохо ли,
р а б о т я г .  И тогда... Но п р о ш л д ^ ^  Масё0вых сокращений не
хорошо продолжает сущ гг,,юпающих с плакатами вокруг
происходит, заводы работают, голодающих с
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И вот -  НЕ ПРОШЛО И ГОДА

ынешнюю весну работ
ники ЗАУ ждали с трево
гой и надеждой: насту

пят ли перемены к лучшему? Ожи
вет ли завод?

Последнюю партию удобрений 
здесь выпустили весной прошлого 
года. С тех пор завод стоит (за ис
ключением нескольких установок).

Долгожданный март радости 
не принес. Наоборот - он обрушил
ся шокирующей новостью: НА ЗА
ВОДЕ ПРЕДСТОИТ СОКРАЩЕНИЕ. 
ИЗ 840 ЧЕЛОВЕК БЕЗ РАБОТЫ ОС
ТАНУТСЯ 500.

Это равносильно ликвидации 
завода.

Годом ударной работы здесь 
[азывают 1987-й, когда было выпу

щено более 500 тысяч тонн удоб
рений. И большая их часть была 
востребована на внутреннем рын
ке. Но уже в 1994 году объемы про
изводства упали вдвое, еще три го
да завод еле-еле держался на пла
ву. Потом все покатилось как снеж
ный ком.

м  В

Акционирование ЗАУ, прошед
шее в октябре прошлого года, 
шансов выжить не добавило: обо
ротных средств нет, на счету пусто. 
Чтобы взять кредит, нужен поручи
тель. У материнской компании - 
АНХК “живых” денег нет, спасибо, 
еще выделяют на зарплату работ
никам ЗАУ. Но долг у завода растет, 
а расплачиваться нечем.

Причину гибели завода Т.М.По- 
ронова, заместитель директора 
ЗАУ по экономике, видит в смене 
собственника:

- Первое, что сделал “забот
ливый” хозяин: повысил цены 
на сырье. “Сиданко” , очевидно, 
из родственных чувств продава
ло нам нафту по 840 тыс.руб. за 
тонну, в то время как на экспорт 
она шла по 636 тыс.рублей «в 
старых ценах). Продукция ЗАУ 
стала убыточной и не могла кон
курировать на внешнем рынке.

Оставался внутренний рынок, 
но наши сельхозпредприятия и хо
тели бы купить удобрения, да не

имели возможности за них запла
тить. Та же картина и сейчас: обла
стное сельхозуправление готово 
взять 70 тысяч тонн удобрений, но 
у него нет живых денег. Между тем 
специалисты утверждают: если 
нынешней веснойне внести в поч
ву удобрения, осенью попросту не
чего будет собирать...

ЗАУ подразделяется на две 
площадки: новую и старую. Новая 
известна своим уникальным обо
рудованием, которое обслуживают 
высококлассные специалисты, 
прошедшие обучение в Японии.

Минувшую зиму новая площад
ка пережила благополучно. Но 
деньги на ее сохранность (теплую 
консервацию) затрачены немалые. 
Если завод встанет и будущую зи
му ценное оборудование проведет 
в холоде, пустить производство бу
дет ^практически невозможно. 
Очень большие на это потребуются 
финансы.

Выход один - оборудование де
монтировать, цехи сдать под охра
ну до лучших времен. А эти време
на могут наступить лишь через не
сколько лет - с приходом газа.

На заводе до предела зажали 
свои расходы, снизив затраты с 12 
до 4 млн.рублей. Главная статья 
экономии - зарплата.

В создавшейся ситуации ру
ководство завода делает ставку 
на старую площадку. Казалось 
бы, парадокс, но экономисты 
просчитали: если этой весной ее 
запустить, производства срабо
тают рентабельно. Более того - 
вытянут затраты по консервации 
новой площадки.

Руководство ЗАУ стучало во

многие двери, показывая рас
четы и графики, доказывая не
обходимость и возможность ра
боты завода. Рзывали к адми
нистрации города, области, к 
“Сиданко”. Кто услышал?

На прошлой неделе директор 
ЗАУ С.В.Вениаминов встречался с 
руководством области - просил за 
долги АНХК взять старую площадку 
в областную собственность, орга
низовать здесь небольшое произ
водство. Ответили отказом.

Спрашиваю Т.М.Поронову: “Что 
будет с заводом, если в марте про
блема его пуска не будет решена?"

- Встанет вопрос о признании 
ЗАУ банкротом и его ликвидации. 
Развязка близка.

... В профкоме завода заняты 
привычной работой: пишут оче
редное письмо. Уже обращались 
за помощью к Черномырдину, Нем
цову. Теперь - к губернатору облас
ти Говорину с требованием “заста
вить собственника выполнить свои 
обязательства в отношении кол
лектива завода - организовать для 
высвобождаемых людей рабочие 
места".

Заводчане растеряны, напуга
ны предстоящим обвальным сокра
щением. Они считают, что их обма
нывали, обнадеживая тем, что за
вод весной пустится. Призывают 
провести митинг, организовать пи
кеты, настаивают на встрече с уп
равляющим АНХК.

В цехах ЗАУ уже составляют 
списки обреченных - попавших под 
сокращение работников завода. 
Эта участь минует немногих.

О.КРАСНОВА.
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не несколько не повезло, живу о 15 
микрорайоне. Почему, спросите вы. 
Микрорайон практически новый, до

ма современнее, уютнее, наверное, и красивее, 
чем в старой части города. Причина соболезно
вания самому себе прозаичная. В старой части 
города более качественно делали проводку во
доснабжения, теплоснабжения и канализации. 
Лучше обслуживали и обслуживают внутридомо- 
г?«е сети. Не может похвалиться своим прожива
нием в 17 микрорайоне и мой коллега. Чуть ли не 
всё лето в прошлом году домочадцы получали 
воду в свои квартиры с большими перерывами. В 
это время ремонтные службы перерыли двор, по
выдирали плети труб, поставили новые. Мало
мало присыпали грунтом, и до сих пор ни тротуа
ра, ни дороги к подъездам.

Наш 11 -й дом за десять лет эта беда постига
ла трижды, и теперь по надворной дороге можно 
проехать только на чём-то гусеничном, асфальт 
провалился ниже бордюрных камней сантимет
ров на двадцать, а местами просто образовались 
ямы. Опасно для здоровья и самой жизни.

Не будем влезать в техническую сторону та
кого бардака - это дело специалистов. Но нам, 
жильцам и налогоплательщикам, такое положе
ние безрадостно, особенно когда в подвалах 
журчат потопы, а потом по теплу оттуда выполза
ет и вылетает всяческая нечисть. Не от хорошей 
жизни приходится вызывать и городскую аварий
ную службу.

^кипаж, безусловно, приедет, но результат 
зачастую оказывается плачевным: полазили по 
подвалу, выключили тот или иной стояк и - дуй не 
стой - до прихода жэковских сантехников. Ава
рийщики не в ответе за жилищный комфорт.

Другое положение в центральной части горо
да, в старых кварталах и микрорайонах от улицы 
40 лет Октября аж до Цемпосёлка, в новых 29 и 32 
микрорайонах. Данный обширный жилой участок 
обслуживает собственная аварийно-ремонтная 
служба, специализированный цех муниципаль
ного предприятия ЖЭТ, родившийся ещё в быт
ность ЖКУ АНХК. Это не просто аварийная коман
да, а производственный ремонтный цех, который 
своевременно предупреждает аварийные ситуа
ции.

Здесь кроме круглосуточно дежурящих на 
трёх автомобилях сантехнических аварийных 
смен есть еще и электрик. Аварийные работы ве
дутся в комплексе. Но это только вершина айс
берга. Основная задача коллектива - предупре
дить аварии. Потому в цехе существует служба 
контроля за внутренними и внешними сетями. 
Если она определит, что в том или ином доме се
ти не в порядке, делается ремонт, вплоть до капи
тального. Здесь слесарь не оставит в работе не
годную задвижку. Зачем? Ведь с их ремонтом нет 
проблем: есть цех, где можно восстановить. В 
прошлом году там отреставрировали более трёх
сот дорогих приборов, в этом планируют больше. 
Налажено литьё резинотехнических изделий - 
прокладок, сальников, накладок и другого. Рабо
тают два токаря, изготавливающие для себя и 
жэковских слесарей муфты, сгоны, фланцы, тру
бопроводы,всё необходимое. Не надо искать ис
полнителей на стороне, покупать новое, сами на
дёжные мастера.

С наступлением летнего периода и отключе
нием тепла наступит сезон серьезной профилак
тической работы - промывка тепловых систем ка
устическим раствором. Это даёт до 90 процентов 
экономии тепловой энергии зимой. Для таких ви
дов работ тоже имеется небольшая бригада и 
две специальные промывочные машины.

Вспомните, вы в своей жизни хоть раз видели 
электрика, обслуживающего ваш дом? Мне не 
доводилось. Многим между прочим и невдомёк, 
что жизнь за последние годы значительно изме
нилась и это здорово повлияло на электрическую 
оснащённость домов. Строительные нормы на 
электрические сети закладывались 3-5 киловатт 
на квартиру. Сейчас нагрузка поднялась в сред
нем до 15. Перегрузка чревата пожарами, такие 
случаи были: горит дорогостоящая бытовая тех
ника, возгорания могут стать причиной больших 
бед, если не убрать перегрузку, не поменять ве
дущие кабели.

Как рассказывает начальник аварийно-ре
монтного цеха Валентин Михайлович Бибиков, 
зачастую эти случаи провоцируют и сами жиль
цы, службы, устанавливающие решётки на окна и 
металлические двери. Подключил сварочный ап
парат - и гори всё синим пламенем. Гак вот, заме

ной электрических кабелей, разводок и прочими 
работами с электрикой, вплоть до подключения 
какой-то домашней электротехники, занимается 
тоже специализированная служба. Она следит и 
за самовольными подключениями.

Таковы достоинства .небольшого, но нужного 
предприятия. А теперь о том, что побудило нас 
коснуться этой темы. В управлении жилищно- 
коммунального хозяйства, как стало известно, в 
скором времени планируется "реформа" аварий
ки, которая подразумевает «укрупнение», то есть 
соединение двух аварийных служб. Есть ли в 
этом практический смысл. Этим известием до 
смерти напуганы все ЖЭКи центральной части 
города. Им есть с чем сравнить. Нетрудно пред
видеть, что система работы их ждет такая же му
чительная, как сейчас в другой части Ангарска.

А может быть, лучше создать из городской 
аварийной команды цех, подобный описанному 
нами? Чтобы это была не чисто аварийная коман
да, а аварийно-ремонтная при ПЖРЭП. Разру
шить наработанное проще, чем создать что-то 
путное.

На мой взгляд, жильца бывшего Юго-Запад- 
ного района, нашим жилуправлениям как раз та
кого специализированного восстановительного 
цеха и не хватает. Надо в конце концов не дожи
даться аварий, а предупреждать их.

В.ЗЫРЯНОВ.
Фото Л.ЗУБКОВОЙ.
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Ю Р РАБОТАЕТ 
НА ПЕРСПЕКТИВУ",

— сказал начальник УВД  
Ю.Полежаев. — Иначе он не 
пошел бы на передачу гости- 
ницы uСибирь” под службы 
УВД, здания детского комби
ната Ns64 — под Центральный 
райотдел. Остался бы глух и ко 
многим другим нашим пробле
мам. Но он заглянул на много 
ле т вперед, и я ему за это 
очень признателен.

ы встретились с Ю.Полежае
вым поговорить о программе 

“Правопорядок*, которая вот уже не
сколько лет принимается Думой не для 
галочки, а финансируется и имеет прак
тический результат.

За 1997 год в УВД поступило 1 мил
лиард 209 миллионов рублей. Из них жи
выми деньгами — 284 миллиона, основ
ная часть — товарно-материальными 
ценностями. Только от электролизного 
химического комбината (директор В.Шо- 
пен) поступило в конце года 160 миллио
нов.

— Что касается расходования этих 
средств, оно строго целевое, — говорит 
Ю.Полежаев. — Мы приобрели транс
порт для службы уголовного розыска и 
ГАИ.

Фирма ОМНИ поставила нам кир
пич и другие материалы. В конце года. 
приобрела для патрульно-постовой 
службы автомобиль УАЗ. Кирпич мы ис
пользовали на реконструкцию дежур
ной части и перепланировку здания под 
Центральный РОВД. За стройматериа
лы, полученные с “Ангарскцемента", по
лучили с центрального склада формен
ную одежду для личного состава. В об
мен на стройматериалы приобретаем и 
боеприпасы.

За прошлый год мы приобрели 
одиннадцать единиц транспорта, четыре 
компьютера для информационного цен
тра. Переданы в наши подразделения 
семь ксероксов, 23 пишущие машинки, 
автомобильные и переносные радио
станции. А все это потому, »по Владимир 
Александрович Непомнящий проводит в 
городе такую политику по отношению к 
органам внутренних дел. Не будь его во 
главе города, жили бы мы на той базе, 
что существовала в УВД еще десять лет 
назад.

Судите сами. Юго-Западный райот
дел вот уже много лет занимает четыре 
помещения в 15 и 17 микрорайонах, это 
первые этажи жилых домов. От жильцов 
идут бесконечные жалобы на то, что под 
окнами круглосуточно гудит транспорт, 
стоит ругань пьяных дебоширов, достав
ляемых в отдел. И когда полтора года на
зад я приступил к обязанностям началь
ника, поставил перед собой задачу со
средоточить УВД в отдельно стоящих 
зданиях. Мэр согласился, и вот с помо
щью городских предприятий мы осуще
ствляем это великое переселение в бо
лее удобные условия труда.

За два года городская администра
ция выделила для сотрудников милиции 
тринадцать квартир. Сейчас за счет бю
джета готовит для УВД специалистов. Я 
считаю, что это настоящий подвиг по от
ношению к ангарчанам. Наши коллеги 
из районов с рукой просящего едут в 
областной аппарат. Я не хочу сказать, 
что мы не едем, тоже едем. Но нынче 
там ничего нет. Что касается федераль
ного уровня, то сверху нам финансиру
ют только заработную плату, да и то не
регулярно.

К словам Юрия Михайловича сле
дует добавить, что согласно программе 
“Правопорядок” в Ангарске была созда
на уникальная криминалистическая ла
боратория, приобретено самое различ
ное спецоборудование. В прошлом году 
оказана заметная поддержка страховой 
компанией АСКО, фирмами “Алекс" и 
“Форт-Диалог", АО “Сибреактив", мага
зином “Стройматериалы". Не остались 
в стороне электромеханический завод, 
фирма “Прелюдия", есть даже частные 
взносы.

— Могла ли администрация города 
отказать вам в выделении служебных 
помещений? — спросила я Юрия Ми
хайловича.

— Конечно, могла, если бы мэр не 
думал о спокойном будущем своего 
родного города, о борьбе с кримина
лом. Ко мне за поддержкой приезжали 
многие кандидаты. Я им сказал честно, 
повторю и сейчас. Я их никого не знаю, 
общегородские проблемы с ними не ре
шал. Приехав в Ангарск полтора года 
назад на ответственное место началь
ника УВД, я начал работать с Владими
ром Александровичем Непомнящим и 
нашел с его стороны поддержку и пони
мание. Федеральные власти бросили 
местную милицию, в Москве уже давно 
нет никому дела, выживем мы или раз
валимся. Владимир Александрович ре
шал все вопросы УВД, с которыми я к 
нему обращался.

Записала Л.РОССОВА.
(На правах политической рекламы)



Боль и заботы депутата городской Думы, кандидата в депутаты Думы 
Ангарского муниципального образования Кравченко Валерия Дмитриевича

такой же энергичный, 
стремительный, по- 

мужски обаятельный, как и два 
года назад.

- Валерий Дмитриевич, 
какое самое большое на зем
ле богатство у человека, - 
спрашиваю на лету и еще не 
успеваю закончить вопрос.

- Здоровье, - уверенно отве
чает главный врач БСМП, депу
тат городской Думы, кандидат в 
депутаты Думы Ангарского му
ниципального образования Ва
лерий Дмитриевич Кравченко.

Два прошедших года многое 
изменили в жизни главврача: 
Кравченко на деле доказал, что, 
несмотря на все экономические, 
городские невзгоды, БСМП раз
вивается, он платит людям зар
плату, а главное, коллектив вы
полняет свою основную функ
цию - лечит и сострадает. Во 
многом его как человека, руко> 
водителя обогатила, дала опыт 
работа в Думе. Ближе и понят
нее стали проблемы города, а 
значит, по-иному, спокойно, 
трезво, с оценкой, что все по
знается в сравнении, относится 
к своим - БСМПским болевым 
вопросам. И также взрывчато
спокойно их решает.

БСМП - это особая больница
- экстренной медицинской по
мощи. И когда привозят экс
тренного больного, некогда, да и 
стыдно требовать с него просты
ни, лекарства... Все это есть в 
БСМП. Об этом говорят боль
ные. Это подтверждает статис
тика.

Работа в Думе - это позна

ние и юридическо-правовых 
норм, правил, законов. А это не
маловажная часть багажа зна
ний как руководство к действию 
для главного врача Кравченко.

И еще работа в Думе - повод 
для постоянных размышлений: 
здравоохранение, такое, какое 
оно есть в городе, не может 
дальше развиваться. Это путь в 
тупик. И плата самая высокая - 
человеческое горе, беды, жизни. 
Необходимо произвести рефор-

Развяжите им руки, город
ские власти. Дайте право самим 
решать вопросы финансирова
ния. Перестаньте противопос
тавлять друг другу. Пусть жители 
города сами выбирают меди
цинское учреждение, персоналу 
которого они доверяют. Пусть 
медицинские полисы объединя
ют медиков, больных, а не разъ
единяют их. Пути денежных по
токов должны сходиться на че
ловеке, а не служить узаконен-

Территория округа N9 9
10 микрорайон - дома 31, 32, ЗЗ/ЗЗа, 43,35/35а, Зб/Зба, 40, 

41/41 а. 42,43/4За, 44/44а, 45/45а, 47/47а, 50/50а, 57, 98,99.
15,15а микрорайоны - все дома.
17 микрорайон - дома 2, 3,4, 7.

мирование городского здравоо
хранения, оно неизбежно как 
воздух, вода, пища.

Ангарск владеет мощней
шей системой здравоохранения 
в области - сильнейшие медса- 
нотделы МСЧ-28, МСЧ-36, го
родское здравоохранение. Ве
ликолепные кадры. Площади 
(больницы, поликлиники). Диа
гностическое оборудование. А 
результат. Печальный. Удручаю
щий. МСЧ-28 лежит на боку. Еще 
держится на плаву МСЧ-36. Пе
регружено городское. Все упи
рается... В городе создана ко
миссия по реформированию 
здравоохранительной системы. 
И вошли в нее все первые руко
водители медицинских учрежде
ний города, независимо от ве
домственной подчиненности.

ным источником обогащения 
для чиновников от медицины.

Моя задача была написать о 
Кравченко. Каюсь. Занесло. 
Но,и простит меня Валерий 
Дмитриевич, он не живет вне 
этих проблем. Эти проблемы - 
его боль и забота. Хотя в городе 
постоянные разговоры, что 
Кравченко (имею в виду БСМП) 
живет лучше других. Значит, 
умеет, крутится главврач и одно
временно печется о медицине 
всего города.

- Что такое кардиологичес
кий больной, неврологический, - 
с напором в голосе, забыв, что 
перед ним журналист, “наступа
ет" на меня Кравченко. - А ведь 
они лежат у меня в коридорах, 
записываются в очередь, а в это 
время пустуют койки в МСЧ. И 
это - медицина?

БСМП - это 400 мест в ста
ционаре, две поликлиники на 
750 посещений, травмпункт, экс
тренная медицинская помощь 
кардиологическим, хирургичес
ким, лорбольным... Целый мини
город, для ежегодного финанси
рования которого требуется из 
бюджета города 25 млрд. 140 
млн. рублей, включая все затра
ты, в том числе и на зарплату ме
дикам 7 млрд. 488 млн. руб. Го
родской бюджет дал в этом году 
всего 49,7% на зарплату. А ос
тальные Кравченко должен до
бывать самостоятельно, благо
даря личным связям, пробивно
му, напористому характеру.

В народе и среди медиков 
давно назрел вопрос: где крутят
ся деньги, отчисляемые пред
приятиями на так называемый 
“больничный" налог, как они рас
пределяются? Надо дать воз
можность распоряжаться этим 
фондом главврачам, минуя мно
гочисленных посредников. Тогда 
можно и нужно будет спраши
вать о конкретном результате. А 
не тащить, как сейчас, больному 
с собой в больницу не только 
ложку с чашкой, но уже и матрац 
с тумбочкой.

Писать о проблемах можно 
до бесконечности. Но их надо 
решать. И депутаты - медики 
трезво оценивают всю обста
новку о городе. Они должны, 
обязаны быть и работать в го
родской Думе. И один из них хо
зяин, мужчина: главврач БСМП 
Валерий Дмитриевич Кравчен
ко.

С уважением журналист 
Людмила НИКИТИНА.
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Биограф ическая справка
Родился в поселке Холбон Читинской области 22 

марта 1943 года.
После окончания школы в 1960 году поступил в Ир

куте кий государственный медицинский институт.
Ординатура в Москве с 1966 по 1968 год.
В Ангарск прибыл по направлению в 1968 году.
Работал врачом-гигиенистом. С 1978 года - отолаД 

рингологом. *
Заведующим лоротделением городского здравоо

хранения назначен в 1970 году.
Главным врачом больницы скорой медицинской по

мощи - в марте 1996 года.
Награжден знаком “Отличник здравоохранения”.
До января 1998 года был главным отоларингологом.
Женат. Двое взрослых сыновей - Александр и Станислав.
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ВЕТЕРАНЫ ВСТРЕЧАЮТСЯ 
С КАНДИДАТАМИ И РЕШАЮТ

КОГО ВЫБРАТЬ
24 марта в ДК “Строитель” 

прошла встреча кандидатов 
на должность мэра города с 
ангарскими ветеранами. Кан
дидатов было четверо: А.Ма- 
нин, В.Новокшенов, В.Непо
мнящий, А.Никифоров. Они 
ответили на ряд вопросов.

Дольше всех не хотели от
пускать ветераны нынешнего 
мэра. Обращались к нему с 
наболевшими проблемами, 
личными обидами и общими 
вопросами. Многие из пенси
онеров, не получив конкретно
го ответа на вопросы, кото
рые, как говорил мэр, не нахо
дятся в его компетенции, на
чинали откровенно возму
щаться .

Председатель городского 
совета ветеранов В.Носочен- 
ко, который вел собрание, не 
раз призывал публику к по
рядку.

Последним выступил кан
дидат А.Никифоров. Он про
читал очень длинную и краси
вую речь о том, какого мэра 
ему хотелось бы видеть. И под 
конец не скрыл, что этим мэ
ром может быть... В.Непомня
щий. На вопрос ветеранов, не 
собирается ли он снять свою 
кандидатуру, А. Никифоров от
ветил, что сообщит об этом 
позже.

Закончилась встреча обра
щением президиума совета 
ветеранов ко всем ветеранам 
города с просьбой поддер
жать В.Непомнящего.

Председатель городского 
совета ветеранов В.Носочен- 
ко заявил, что в президиуме 
это обращение приняли еди
ногласно. Примут ли едино
гласно его все остальные ве
тераны, покажут выборы.

С.ЗЛОБИНА*
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Все ближе выборы, все больше рекламы и аги
тации от кандидатов. И немалые ведь средства на 
это тратятся. Откуда ж такие деньги? Или кто побо
гаче, тот и выиграет? А как же насчет равных усло
вий?

На этот вопрос мы попросили ответить предсе
дателя избирательной комиссии Ангарского муни
ципального образования В.Мазину.

— Равные здесь лишь стартовые возмож
ности. По 500 рублей (новыми) дается канди
датам в мэры и по 300 — кандидатам в депу
таты Думы из избирательного бюджета. Ос
тальное они собирают сами, могут тратить и 
собственные средства. Причем все расходы 
могут идти только через специально откры
тый для этого счет, который должен быть от
крыт сразу, как только заявлено об участии

кандидата в выборах, то есть еще до регист
рации.

— Но ведь есть ограничения на сбор средств?
-  Да. По собственным средствам: не более 

300 минимальных зарплат (она у нас сейчас 83 
рубля); пожертвования граждан — не более 10 и 
пожертвования юридических лиц —  не более 
100 минимальных зарплат. Общий размер рас^ 
ходов кандидата не может превышать установи 
ленный законом размер минимальной оплаты 
труда более чем в 5000 раз, что по нашим сего
дняшним деньгам может составить 415 тысяч 
рублей.Не думаю, что, скажем, кандидат в де
путаты Думы сможет истратить и Даже собрать 
такую сумму. Да и кандидаты в мэры. Но по за
кону могут.

Н.БАРХАТОВ.
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ОТ ВОРОТ ПОВОРОТ
Кандидат в мэры А.Лебедев 

попробовал встретиться с ра
ботниками ' ЭЦ-9 для представ
ления им своей предвыборной 
программы и, как обычно, пооб
щаться за жизнь. Но ему было 
отказано директором ТЭЦ-9 Жи- 
дяевским, который объяснил 
свое решение тем, что руковод
ство “Иркутскэнерго" рекомен
довало голосовать за В.Непо
мнящего. Последний с энерге
тиками пообщался без проблем.

Н.КОЗЫРЕВ.
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СЛУХИ ПОКА 
НЕ ПОДТВЕРДИЛИСЬ

Вот уже несколько дней по 
городу ходят слухи, что один из 
кандидатов на пост мэра — 
А.Никифоров принял решение о 
снятии своей кандидатуры и 
поддержке им В.Непомнящего.

По сведениям из избира
тельной комиссии муниципаль
ного образования, на вчераш
ний день никакого официально
го заявления на этот счет от 
А.Никифорова не поступило.

Н.БАРХАТОВ.

I

ХОТИТЕ ДОСРОЧНО? 
ПОЖАЛУЙСТА

С 21 марта началось досрочное го
лосование граждан, которые по каким- 
либо причинам не смогут принять учас
тие в голосовании 5 апреля. До 1 апреля 
это можно сделать в окружных комисси
ях как по выборам в Думу, так и по выбо
рам мэра. Для этого надо с паспортом 
прийти в окружную избирательную ко
миссию, а со 2 апреля - в участковую. 
Там по вашему устному заявлению вам 
должны выдать соответствующие бюлле
тени, дать возможность спокойно с ними 
поработать, после чего запечатать ваши 
бюллетени в отдельный конверт.

На утро 23 марта уже было двое до
срочно проголосовавших.

‘ ЛиЖ’;* - .V: ;• ■ ■ fv- ■ Р ■■ л 2

ЗА СВОЕГО ГОЛОСУЕТ ПАРТИЙНО-ХОЗЯЙСТВЕННЫЙ АКТИВ?
!

Посмотрел я на днях по местному 
телевидению репортаж с собрания ди
ректоров и руководителей ангарских 
предприятий в ДК нефтехимиков.

Тягостное он оставил впечатление. 
При виде “сплоченных хозяйствующих 
рядов” у меня сразу возникла мысль: а 
где же горком и райкомы партии? Потом 
я спохватился - действие-то разыгры
валось в 1998 году, когда от горкома и 
райкомов осталось одно воспоминание. 
Но, видимо, очень стойкое.

Сценарий был по крайней мере тот 
же. Свои поддерживали своего. Хотя хо
телось бы разобраться - кто “свои*, а кто

“чужие"? Не увидел я в зале ни одного 
руководителя ангарских пищевых пред
приятий, которые мэр в одном из интер
вью назвал ведущими. Зато было нема
ло тех, кто давным-давно задолжал в го
родской и другие бюджеты, кто, если на
зывать вещи своими именами, развалил 
свои предприятия, ссылаясь на “объек- 
тивку", трудные времена и перестройку. 
Из числа этих руководителей, как я по
нял из репортажа, мэр и пытался! “вер
бовать" своих сторонников.

Было принято “Обращение". Обра
щались они к нам, избирателям, призы
вая проголосовать за нынешнего мэра.

Хотя по сути призвали проголосовать за 
то, чтобы ангарчане согласились с су
ществующим положением вещей • раз
валивающейся промышленностью, рас
тущей безработицей, преступностью, 
наркоманией... Я, например, еще нигде 
не прочитал, какие действия предпри
мет конкретно Владимир Александро
вич, чтобы справиться с многочислен
ными проблемами, возникшими как раз 
в эпоху его мэрства, если останется на 
новый срок. Я в основном слышу от не
го, как это трудно быть мэром.

г.копылоа,
аигарчамии.

I

Н  ЖЕНЩИНА ПОЙМЕТ,
ЖЕНЩИНА ПОМОЖЕТ

Как приятно, что среди 11 кан
дидатов на пост мэра нашего го
рода есть фамилия женщины. Это 
Суворова Лидия Леонидовна, ди
ректор Ангарской школы пред
принимателей, которая в трудные 
минуты не потеряла смысл жизни, 
одна воспитывает двоих детей, 
ведет домашнее хозяйство и ру
ководит школой. Во многих стра
нах женщины занимают ведущие 
посты в управлении государст

вом. Кому, как не женщине, по
нять наши проблемы!

Проблемы инвалидов, пенси
онеров, детей и всех, кто в это 
трудное время остался без рабо
ты.

Ангарчане* Дорогие женщины!
Давайте доверим кресло мэра 

серьезной, умной женщине - Су
воровой Лидии Леонидовне.

Л.КРЫСЬ.

■Ц. n*. HRs J и ij ■■ ta j м. m * i л.

(Публикуется на правах политической рекламы)
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PEIMMA
бeгущеv; стропи на HTA, 12 канале

♦Сниму квартиру с мебелью и телефоном. Тел. 6- 
98-92 . (2887)

♦Куплю недостроенный гараж в а /к  “Сигнал”, 
“Южный” . Тел. 4 -6 9 -4 3 . (2888)

ПЕЧАТАНИЕ Л И С Т О В О К 
НА Р И З О ГР А Ф Е

■ МЫ СДЕЛАЕМ  ВАС ПОПУЛЯРНЫМИ.
■ МЫ  ПОСАДИМ ОАС О КРЕСПО ДУМ Ы .

-  ВЫ СДЕЛАЕТЕ НАС СЧАСТЛИВЫМИ!
11 мкр., дом-пластина, "Эстет", 

тел.: 6-22*51,55-20-82 (вечером). (2764)

СТРОЧНАЯ ИНФОРМАЦИЯ

Ж Ш л

I
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страхование
от укуса энцефалитногота

л ь го т ы  w
V >A i \  к

д о  31 м а ю
■

% r ’

Т ел еф о н : 6*04

Театр "Ч удак"  
Д К  нефтехимиков

приглашает на премьеру 
 ̂ 27 марта

садовые домики
под клю ч

- - . . ■

В С Е Г Д А  В  П Р О Д А Ж Е  

П О  С А М Ы М  Н И З К И М  Ц Е Н А М

ЛУЧШАЯ МУКА 
Алтайского края

(г.Алейск),

"Чч

КОМБИКОРМ.
Доставка.

Ул.Чайковского, 2а, реалбаза.
Тел.: 6 -68 -19 , 6 -63 -04 . (2496)
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НЕДВИЖИМОСТЬ
Объект Район Бполезная Цена Примечание

2-комн. I 89 кв-п I 32,7/56,0 [85 тыс.руб. I к/г 2/4

3-комн. 74кв-л I 49,6/76,3 1135 тыс.руб. к/г 2/4

3-комн. | 76 кв-л I 53,0/88,0 1145 тыс.руб. I к/г 3/4 БТ торг

I 34.3/17 [42 тыс. руб. I 5/5 с/у совм.

1л*?.У ̂ . J. I 33.5/17,5 J 4 2 тыс. руб. | ул. 1/5 с/у совм.

Л.ТJHPJWJtl:.J. . I 34.4/17,6 [43 тыс.руб;,[ул. 4/5 с/у совм.

1,

Тел.: 52-30-69. (2788)

L' г У

Ф.Достоевский
“Д ядю ш ки н

сон 55

иссер — 
Л.БЕСПРОЗВАННЫЙ.

Начало в 18 часов. 
Билеты продаются в кассе ДК.

vv

ПРЕДУПРЕЖДЕН,

МУКА (Алтай)
1/« — от 1.90 
в / с - о т 2.15

Г*С

У >с

УВАЖАЕМЫЕ ЖИЛЬЦЫ!

В связи с тем, что эл.про
водка в вашем доме не рас
считана на большие нагрузки, 
не оставляйте без необходи
мости включенной в сеть вашу 
э л е к т р о т е л е - ,  радиоаппа
ратуру.

Администрация Ж Э Т. (2804)

с е х д о в .
\  г

г'Ч

Склад № 7 на базе "Сатурн ". 
Тел .:  55-61-56, 55-85-01 * (2871)

г*?щ
Лгч"

Т е л .  5 2 - 2 5 - 2 2 . (2840)

КАБИНЕТ 
•ЭггСПЕРТИЗЫ ОКАЗЫВАЕТ 

УСЛУГИ ПО СНАТИЮ 
АЛКОГОЛЬНОЙ 
ИНТОКСИКАЦИИ.

Тел. 9В-М-95.
Адрес: Восточная,11. (1570)
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♦Утерянный студ енческийг 
билет на имя Басович И.В. счи- 
тать недействительным. (2737) 

♦Утерянное свидетельство г 
N9 1004 на имя Зубкова С.А. счи
тать недействительным. (2791) 

♦Утерянное свидетельство 
№.£,10698 на имя Лавшук С.Н. 
считать 
(2790)

♦  Найдена собака английский 
коккер-спаниель (рыжий) в рай
оне 6а мрн. Обращаться по тел. 
6-44-81. (2778)

♦  Утерянное свидетельство 
№ 15053 на имя Мельниковой

t ь

V
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лдвкд
З Д О Р О В Ь Я

Для жителей “ квартала” в 
маг. “ Рассвет", правый подъ
езд, открыт отдел “ Лавка здоро
вья", в ассортименте эйконол, 
эйфитол, сплат, фиточай “ Пет
рович” , фитосборы, предметы 
магнитотерапии, люстры Чи
жевского, витафоны, ортопеди
ческие матрацы и подушки, 
акупресс и др.массажеры, тоно
метры, аптечки автомобильные 
п многое другое для вашего здо
ровья и красоты.

Ж Д Е М  В А С .
Лавка здоровья, маг. "Рассвет”,

недействительным. .JV  ' > \<>
♦А /м  “Тойота-Марк-И" 1987 5

•л
Н.Н. считать недействительным. ~ 
(2803)

РАЗНОЕ

6
Б правый подъезд.
|  Аптека 113 - Т.Д. “Гефест”. (2771)

/ Г  J
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♦Дачу. Тел. 9-20-75. (2787) 
f ♦П ерсидских котят.
: Недорого. Тел. 54-26-94
; вечером .(2835)

♦А /м  “Даеву-Тико” 1992 
г.вып. в хорошем состоянии. Тел.
52-46-15. (2802)

• УСЛУГИ
♦Репетиторство по русскому 

языку. Тел. 4-59-11. (2707)
♦  Репетиторство по матема- 

= тике. Тел. 52-44-36. (2743)
. ♦Ш ью  женскую одежду на 
.заказ. Тел. 56-02-39 с 12 до 17 i  
\  часов. (2783)

♦  Обтяжка мягкой мебели. >v 
" Тел. 6-10-11.(2718)

*
\
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♦  Ремонт телефонных аппара
тов, СВЧ-печей всех типов 
Тел.: 54-50-15, 4-01-63. (2662)

_  л |
4
i

; г.вып., в отличном состоянии. Р 
Недорого. Тел.: 9-13-05, 53-55- } 

у' 42. (2635)
if

♦Д ачу в с/о “Сосновый бор”
Ь (дом, веранда, баня, гараж, теп- ; 

лица, стайка), а/м  ЛуАЗ 1979^

t л

♦  Ремонт импортных телеви
зоров. Гарантия. Тел. 55-01- 
95. (2558)

1

( J

♦  Ремонт теле-, видео-, радио
аппаратуры. Пенсионерам 
скидка. Рембыттехника, радио
цех. Тел.: 52-33-06, вечером 3- 
35-68. (2696)

* г.вып. Возможны варианты.

♦  Меняю 3 -ком н .кв-ру (211 
кв-л, 2 этаж, 51 кв.м) на мень
шую ж/п или продам 115 т.р. Тел. 
52-60-22. (2736)

♦Семья снимет 2-ком н.кв- 
ру, с хел. желательно. Тел. 6-81- 
48. (2734)

ПРОДАЮ
♦Дачу в сан городке недоро

го. Тел. 9-10-03. (2742)
♦Дачу в с/о  “Сибирская виш

ня” у Совхозной. Тел. 53-03-54. 
2720)

♦Дачный участок. Тел. 3-14- 
78. (2693)

♦Дачу в Биликтуе "Химик-2", 
инвалидную коляску. Тел. 55-21- 
83. (2548)

тг

Раб.тел. 52-21-21, дом.тел. 52- У 
22-95. (2682)

♦А /м  ГАЗ и “Москвич” ИЖ- j  
J 2715. Тел. 55-91-56. (2674)
« ♦Д В П  275x170 — 19 руб. ^ 
I  Тел.: 56-18-10, 52-28-10. (2611)3L * ‘
' ♦Дачу за старым Китойским ; 

мостом. Тел. 3-47-57. (2750) ^г *

♦  Мотоцикл “Днепр" на ходу Н 
> недорого. Тел. 55-18-42. (2752)

♦А /м  ГАЭ-31029 1996 г.вып., 
А-76, пробег 24 тыс.км. Тел. 53- $ 
24-50. (2747)

♦ А /м  ЗИЛ-131 1992 г.вып. 
Срочно. Тел. 3-67-32. (2697)

*»

♦  3 -ком н .кв-ру улучш.план. 
(94 кв-л). Тел. 3-19-23. (2789)

♦А /м  ВАЗ-21099 1997 г.вып., 
цена 45 тыс. Тел. 52-44-57.

} (2783)
♦А /м  “ NISSAN SERENA” 1993 

г.вып., цена 12у.е.Тел. 52-44-57.
1; (2784)

Г4

♦Сантехработы. Тел. 4-31-■ 
94. (2572) ;

♦  Меняем крыши гаражей.
Тел.6-10-11. (2719) i

♦  Прерву запои. Тел. 4-79-67. i
:: (2360) }

♦Грузоперевозки а/м  ЗИЛ.
' Тел. 54-00-23. (2680) \

♦  Перевозки а/м КамАЗ полу
прицеп. Тел.: 51-02-78, 4-69-68. -

i (2681) )
♦  Перевозки. Тел. 6-30-18. ? 

л (2543)
♦  Грузоперевозки а/м  ГАЗ,

- МАЗ будка. Тел.: 55-61-56, 6-89- 1*
36.(1912)

♦  Перевозки. Тел. 3 -31-17. j
:: (1988) ■;

♦Перевозки. Тел. 53-20-35. = 
(2040)

♦  Грузоперевозки а/м  ГАЗ- \ 
3307 тент. Тел. 9-17-51. (1949)

♦  Перевозки. Тел. 6-98-07.
-I (2165)ь

♦  Грузовые перевозки а/м  i
ш *

КамАЗ (тент, прицеп). Тел. 52- , 
и 30-27. (2553)

♦  Грузоперевозки на а/м “Га -; 
зель” . Тел. 55-45-86. (2700)

♦  Перевозки. Тел. 6-99-25. 
(2745)

♦Автоуслуги а/м ЗИЛ, авто- * 
бус. Тел. 53-25-52, 9-14-89. i 
(2725) ;

♦  Перевозки. Тел. 54-06-04.
(39) у

♦  Перевозки. Тел. 4 -88-82. >■
(1641) '
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.У/н 133,0/17,2 J43тыс..руб. [ул. 3/5с/у разд.

. . I 133.6/17.8 |42 тыс. руб; : ул. 2/4 с/у разд.

1т?Й .̂Й:..|...7.5?/Н i 34.4/17.2 |45 тыс. руб. [экс. 1/5с/у совм.

.I.T.??.?®*:..LZ.Ĵ /.̂ . [  32,4/16,6 (45 тыс. руб. [ул. 5/5 тел., с/у разд.

1 -комн. 7 м/н I 34,2/16,4 [38 тыс. руб. I экс. 1/5  с/у совм

.!.7KOjMjH. 7 м/н [  32,6/16,9 135 тыс. руб. I экс. 1/5 с/у совм

1-комн. 7 м/н [33,2/17 [42 тыс. руб. ул. 3/5 с/у разд.

1-комн. 12а м/н [  34,5/17 [45 тыс. руб. I ул. 5/5 тел., с/у разд.

1 -комн. I 12а м/н I 37,8/18,2 J46 тыс. руб. |ул. 6/9с/у совм.

1-комн. 15 м/н [33,1/16,4 45 тыс. руб. ул. 5/5 с/у разд.

1 -комн. 15 м/н I 32,7/16,5 (45 тыс. руб. I ул. 5/5 с/у разд.

1-комн. 17м/н [33,6/17 41 тыс. руб. ул. 4/5 тел., с/у разд.

1в7*сомн.e I. J.7.м^н [  35,8/18,4 [46 тыс. руб. [ул. 5/5 тел., с/у совм

1-комн. I 17а м/н [34,5/17,9 140 тыс. руб. | экс. 3/5 с/у совм

1-KOMH; | l  7а м/н [  17,1 [42 тыс. руб. [ул. 3/5 тел., с/у разд.

1-комн. 18м/н [33,7/15,2 45 тыс. руб. ул. 5/9 с/у совм.

1-KOMH. l l 8jm/h [.36,9/19,6 44 тыс. руб. I ул. 3/9 с/у совм.

1-KOMH; | l 8 м/н [.37,2/17,8 [48 тыс. руб. I ул. 2/9 тел., с/у совм.

1 -комн. 19 м/н [  34,6/18,9 [43 тыс. руб. Iул. 4/5 с/у совм.

1-комн. | 22 м/н I 34,5/17,9 |50 тыс. руб. I ул. 5/5 с /у совм.

Агентство

“ЦАН"

“ЦАН”

“ЦАН”

Суворов”

“Суворов”

“Суворов"

"Суворов”

“Суворов”

“Суворов"

“Суворов"
IIСуворов"

Суворов"

“Суворов”

“Суворов”

"Суворов"

Суворов”

“Суворов”

Суворов

Суворов"

“Суворов"

Суворов"

“Суворов"

“Суворов"

“Суворов"

“Суворов’’

Суворов”

1 -комн. 22 м/н

1-комн. 32 м/н

1 -комн. 33 м/н

1 -комн. 76 кв-л

1-комн. 84 кв-л

1-комн. 85 кв-л

1 -комн. 89 кв-л

1-комн. 92/93 кв-л

1-комн. 93 кв-л

1-комн. 95 кв-л

1 -комн. 106 кв-л

1̂ 1 -комн. I 277 кв-л

1-комн. 278 кв-л

34,9/17,9

33,7/17,0

38,6/16,8

36,3/17,1

31,1/15,7

34,8/18

36,9/19,2

33,8/16,5

28,1/13,6

33,9/17,1

17,9

30/17

34,7/18,7

1 -комн. I ул.Восточная

1-комн. I 6 м/н

1 -комн. 7 м/н

1 -комн. 8 м/н

1 -комн. 8 м/н

1-комн. 8 м/н 

1 -комн. 9 м/н

1 -комн. 12 м/н

1 -комн. 85 кв-л

1 -комн. 85 кв-л

1-комн. 85 кв-л

1-комн. 88 кв-л

1-комн. 93 кв-л

1-комн. 94 кв-л

1-комн. 94 кв-л

1-комн. 95 кв-л

1 -комн. 178 кв-л

1-комн. 277 кв-л

1 -комн. I' 277 кв-л

31,8/19

31,3/18,4

31,3/16,9

30,9/16,5

33/17,5

30,7/16,6

31,3/17,7

31,3/18,5

30,6/17,8

30,4/17,6

30,4/17,7

30,8/18

31/17,9

30,8/18,1

31,4/18, If

32/17,6

30,6/17,7

30,9/18,5

31,0/18,4

1-комн.

1-комн.

93 кв-л

92 кв-л

30,2/17,5

31,5/18,2

45 тыс. руб. I ул. 5/5 с/у совм.

50 тыс. руб. I ул. 3/5 с/у разд.

45 тыс. руб. Iул. 1/5 с/у разд.

45 тыс. руб. [кр. 4/4 тел., с/у совм

37 тыс. руб. 1экс. 9/9 с/у совм

42 тыс. руб. I ул. 1/9 с/у разд.

42 тыс. руб. [кр. 2/4 с/у разд

45 тыс. руб. I эксп. 5/5 тел., с/у разд

35 тыс. руб. экс. 8/9 с/у совм

42 тыс. руб. 1ул. 5/5 с/у разд.

48 тыс. руб. кр. 3/4 с/у совм.

40 тыс. Руб. [ул. 1/5 с/у совм.

44 тыс. руб. ул. 5/5 с/у совм.

43 тыс. руб. [кр. 2/3 с/у совм.

34 тыс. руб. [хр. 5/5 с/у совм.

35 тыс. руб. хр. 5/5 с/у совм.

37 тыс. руб. [хр. 5/5 с/у совм.

40 тыс. руб. [хр. 2/5 с/у совм.

38 тыс. руб. I хр. 3/5 с/у совм.

36,5 тыс. руб[хр. 3/5 с/у совм.

“Суворов”

"Суворов”

"Суворов

“Суворов"

Суворов"

“Суворов”

“Суворов”

“Суворов"

Суворов"

“Суворов”

“Суворов”

Суворов"

“Суворов”

“Суворов”

“Суворов”

Суворов”

“Суворов”

“Суворов”

“Суворов”
UСуворов”

35 тыс. руб. Iхр. 1/5 с/у совм.

38 тыс. руб. [хр. 4/5 с/у совм.

35 тыс. руб. I хр. 1 /5  с/у совм.

35 тыс. руб. [хр. 3/5

39 тыс. руб. I хр. 3/4 с/у совм.

33 тыс. руб. | хр. 1/5 с/у совм.

40 тыс. руб. I хр. 4/5 с/у совм.

34 тыс. руб. хр. 1/5 с/у совм.

37 тыс. руб. I хр. 4/5 с/у совм.

40 тыс. руб. I хр. 4/5 тел., с/у совм.

42 тыс. руб. I хр. 2/5 с/у совм.

38 тыс. руб. [хр. 4/5 с/у совм.

“Суворов"

Суворов”

“Суворов”

“Суворов”

Суворов"

“Суворов”

Суворов"

“Суворов”

“Суворов”

Суворов"

“Суворов”

"Суворов”

38 тыс. руб. [хр. 3/5 с/у совм.

37 тыс. руб. хр. 4/5 с/у совм.

Суворов"

Суворов”

Центральное агентство недвижимости 
Тел.: 5 2 - 6 3 - 1 6 , 5 2 - 6 5 - 1 7 .  Адрес: 7 8  К В -Л ; Д »9 ,  К .4 .  (2795)

Агентство "Суворов" т«: 55-34-44, 55-36-9
К ̂  А. _ _t * J  ̂  ̂  ̂ i ^ ч * i I _I  _■ £ У .  Г , - i i



Ангарское педучилище приглашает 
на работу на конкурсной основе с 
нового учебного года следующих

специалистов:
- преподаватели педагогики и методик до
школьного образования;
- преподаватели психологии;
- преподаватели общественных дисциплин;
- преподаватели математики;
- преподаватели логопедии-дефектологии;
- преподаватели иностранного языка. 

Уедсщия! высшее образование, 
возраст до 30 лет (в том числе и 
выпускники высших учебных за

ведений этого года). Ангарский
промышленный
политехникум

Обращаться по адресу: ул.Ленина,6 
тел. 52-21-92. (2699)

В магазине "Контакт" ОАО АЗБХ, ул.Иркутская,29, т. 9-27-59 
__________  (ост, траншем "ФЗО"). (им>

вниманию жителем, 
доживающих в 29 м /не  
дома 9. 11, 15, 16, 19, 

в 10 м /не, дом 476.

{ Наш адрес; ул.Восточиая,14, корпус t  
|v кабинет №11.

Телефон для справок: 999-379. (27п)УСКС ОАО АНХК про
сит всех жильцов, имею
щих задолженность по 
квартирной плате за пе
риод с 01.01.97 г. по 
01.07.97 г., погасить за
долженность в кассу 
УСКС по адресу: г.Ан- 
га рек, ул.Восточная, дом  
32, не дожидаясь приме
нения законных мер по 
принудительному взыс
канию. (2152)

РЕАЛИЗУЕМ С ДОСТАВКОЙ НА ДОМ

г.Ангарск, кв. 278 (ост. "Горгаз"), дом 2, зтаж 3. Тел. 9-18-95 
Мы рады видеть вас с 8.30 до 17.30, кроме выходных.

ДОСТАВКА
3-47-46,
3-40-74.

(2500)

Алтай, Рубцовск 
> Россия

ЖСК-1 ликвидируется.
Претензии принимаются два месяца со дня 

публикации объявления. (27101

Адрес редакции: 
665830, г.Ангарск, 

ул.Ленина, 43. 
e-m ail:vrem@irmail.ru

Учредитель: журналистский коллектив городской газеты «ВРЕМЯ». Свидетельство о регистрации № И-0137 Тираж 25.200 экз

Компьютер дома - это вовсе не 
игрушка, он здорово облегчает нашу 
жизнь, делает ее более динамичес
кой и насыщенной, позволяет разви
вать способности, получать образо
вание и огромное количество спра
вочной информации через компью
терные сети, делать карьеру, развле
каться Надежность компьютера, 
сервис при покупке, техническая 
поддержка после покупки, наличие 
гарантии - все это очень важно! 

олько у нас при покупке 
компьютера:

* бесплатная доставка
* бесплатный вызов 

специалиста
для настройки

* пользование библиотекой 
компакт-дисков

* пособие по Windows 95 и 
лицензионные мультимедиа 
диски в подарок

* скидки при последующих 
покупках

//осе/лите наш офис по адресу: 
г. Ангарск, 27S квл,  дом 2. 
фирма “ Альфа Маэстро” 

и выберите свои компьютер!

& ' (2607)

в концертном туре с новой программой
“ЛЮБИ МЕНЯ”

при участии
- Модерн-балета “АКВЕРИАС Оксаны Лань
- Заслуженной артистки Украины Аурики РО Т АРУ  
Художественный руководитель - народный артист

Украины Анатолий Евдокименко.
Тел. 54-50-90. изо»)

....................................................................................................................................................................

Вниманию предприятий общественного питания
Поступила алюминиевая посуда:

- котлы емкостью 20 л; 30 л; 40 л; 50 л;
- кастрюли;
- противень;

- таз;
- сковороды;

- кружка.
Алюминиевая посуда не деформируется 

от случайных ударов, легкая по весу,
быстро прогревается. 

Алюминиевая посуда необходима
каждой хозяйке.

Магазин “ 1000 мелочей”, 
тел.: 6-49-63, 6-48-43.

Ждем вас с 10 до 19 часов 
без перерыва на обед. (2713)

ВНИМАНИЮ ВЫПУСКНИКОВ 
ШКОЛ И ИХ РОДИТЕЛЕЙ!

Театр  " Р О Д Н И Ч О К "

Школа № 4 
(бмрн, за “Супермаркетом ”)

С П Е К Т А К Л Ь

29 марта, воскресенье,
13.30
Приглашаем детей и взрослых

Вход свободный. ( 2753)

апреля в 11 часов

Т Ф О А О А З В Х  \
у  м а т / ' 1000 м е л о ч е й "
г П редлагает широкий выбор

столовых приборов: 
ложки, вилки, ножи столовы е отечественного 
и импортного производства из нержавеющей

стали с отделкой под золото, 
серебра с позолотой, хромированные, никелированные 
у Такие приборы способствую т укреплению здоровья и, 
д  безусловно, украсят вашу кухню.

V  Магазин работаете 10 до  1 9 часов >
у без перерыва на обед.

vj Справки по те ле ф о н у 6 -4 9 -6 3 . (2714> ^

Наш адрес: ул.Чайковского,60, останов
ка трамвая 5,6,12 "Узел связи". (2702)Ангарское пеаучплпше

ПРОВОДИТ

ДЕНЬ ОТКРЫТЫХ ДВЕРЕЙ 
4 апреля в 12 часов

по адресу: ул. Ленина,6, остановка 
трамвая “Дворец творчества ”. (2698)

г а з е т ы  *г

"ВОСТОЧНО-СИБИРСКАЯ ПРАВДА”
приглашает ангарчан на

П Е Н Ь  О Т К Р Ы Т Ы Х  П В Е Р Е П

Прием граждан ведет соб.кор. 
"Восточкн" Козырев С.В.

Желающих обратиться в i азе J
ждем по адресу: ™ -

ул. Глинка 29, офис 13
с 10 до 18 часов в последний 

понелсльннк каждого месяца.
Первая встреча 30 марта.
( правки по тел. 52-76-87. |2739)

ВПЕРВЫЕ В АНГАРСКЕ

Иркутский государственный 
университет открывает

ПОДГОТОВИТЕЛЬНЫЕ КУРСЫ 
для поступающих на гуманитарные 

факультеты с 1 апреля.

Набор ограничен. 
Информация потел. 6-66-05. (2722)

проводит прием 
слушателей 

на 2-месячные
одготовктельиые

курсы для 
поступления 

дневное и заочно 
отделения.

Фирма

Фирма “ Евроокно” приглашает 
вас оформить заказы на изго
товление окон и дверей по не

мецкой технологии.
СРОК ИЗГОТОВЛЕНИЯ 15 И 25 

ДНЕЙ СООТВЕТСТВЕННО.

ЗАО “Светотехника ” осуществляет комплектацию объектов жилищного
и промышленного строительства, гаражей “под ключ”

Лампы (Л О Н  25-500вт, Л  Б, ДРЛ. КГ)
Люстры, подвесы для кухни и дачи, бра
Светильники настенные, подвесные, потолочные, гаражные, люминесцентные,
для дома, подсобных помещений, прожекторы
Электросчетчики однофазные, трехфазные
Электроустановочные изделия, распредкоробки всех типов
Кабель. Электродвигатели
Автоматы АП-50, АЕ-2046, АЕ-1031, ВА-5135
Пускатели ПМЕ, ПМА, ПМ-12, ПМЛ
Щиты и панели ЩО. ЯОУ, ПР-85, ВРУ
Выполняем электромонтажные (в т.ч. замена проводки), штукатурно-ма
лярные, плотницкие работы из своего материала и материала заказчика.

Для оптовиков - скидки. Любая форма оплаты, включая векселя.
Продукция сертифицирована.

ВЗГЛЯНИТЕ НА МИР В НОВОМ СВЕТЕ!

Вас ждут по новому адресу: ост 
"ОКБА", павильон "Евроокно"

Тел.: 3-56-90,3-57-46. (2132)

(Россия)

(Алтай, в/сорт, 1 сорт)

Коллектив Ангарского политех
никума скорбит по поводу смерти 
преподавателя начальной военной 
подготовки

МУРАЧЕВА 
Владимира Лукича

и выражает соболезнование
родным и близким ПОКОЙНОГО. (2748)

w i l t l l i l  -25 кг (1 мешок)
Тел.: 55-40-52, 6 -2 5 -0 7 . (8999)

Алтай, Рубцовск 
I Россия

ДК Современник
29 МАРТА

7.ЛЯ Т У Г О  Л У М О В Коллектив Ангарского политех
никума выражает искреннее собо
лезнование преподавателю Лиси
ной Любови Федоровне, родным и 
близким по поводу преждевремен
ной смерти

М УЖ А  (2748)

ЮСТАВКА
9-13-78,
3-35-30.

(1680)

с,ели пдруг с высокой 
крыши.
на потеху шутникам, 
упадет кирпич
неслышно
Прямо на голову Вам.
И  в М и н ут у  просветлений
Лдрес фирмы бормоча. 
П риход и те стра х ооа/п ься 
от второго кирпича .
7  м к р -н  д о м  1 5 " Б "

Новосибирские врачи 
избавят вас в 9.00  

от алкогольной 
зависимости.

Коллектив редакции газеты 
“Время” выражает искреннее собо
лезнование нашему другу и коллеге 
Гладышевой Зое в связи со смер
тью ее отца

МУРАЧЕВА 
Владимира Лукича

от курения, 
от излишнего веса, 
индивидуальные занятия

Р Е Д А К Т О Р  О.Н.Тюменев

А Н Г А Р С К А Я  
ГОРОДСКАЯ ГАЗЕТА

Отпечатано в типографии АО НПО ОБЛМАШИНФОРМ», г.Иркутск, ул. Советская 109, «6
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